

Alfredo Guerreros Benavides¹

Estimados lectores:

A pesar de las dificultades propias de un año difícil, nuestros continuos colaboradores persisten tenazmente para asegurar la supervivencia de esta revista con la búsqueda de nuevas opciones, en medio de las limitadas oportunidades de investigación.

En esta ocasión se incluyen no solo investigaciones intrínsecas del campo clínico, sino también de la propia gestión de ese ámbito, evaluada por el ojo crítico de la farmacia clínica –una división de nuestra organización en creciente desarrollo en los aspectos de gestión, práctica clínica y académica– que pretende lograr los más altos estándares, entre ellos, la evaluación de la prescripción médica.

Las colaboraciones externas siempre son bienvenidas, sobre todo si han sido elaboradas en torno a dos de las verdaderas pandemias de nuestro siglo, la diabetes mellitus y la tuberculosis. Ambas han permanecido silentes durante mucho tiempo, muy inmiscuidas en nuestra población y totalmente soslayadas hasta que finalmente hacen su aparición y si están asociadas, sus efectos se potencian exponencialmente.

En este pequeño mensaje rendimos homenaje a un frecuente colaborador de la revista que realmente la enaltece con cada uno de sus artículos, que colabora como el más vehemente escritor y con la humildad que solo poseen quienes están destinados a la trascendencia, me refiero al Dr. Raúl León Barúa, a él nuestro eterno agradecimiento.

A ustedes queridos lectores, los invito una vez más a revisar, disfrutar y criticar este nuevo número de Interciencia.

1. Unidad de Investigación y Docencia. Clínica Internacional. Lima. Perú"